
第 28 回長岡京市地域公共交通会議 議事録 

 

議事 東部バス「城の里中」バス停の移設について 

 

結果 承認：18名（うち、みなし承認 5 名） 

 

意見 

意見 1 

・すぐ近くにある城の里会館のところに移設する方がよいのでは？と思いました

が、ゴミの回収場所になっているようで、難しいとのこと。 

道幅が細く、段差のある歩道も無い道の個人宅前なので見通しが悪くならないか

心配ではありますが、以前からのバスのルートであると言うことで近隣住民、利用

者には問題が少ないかと思います。 

意見 2 

・利用者の方の賛成多数となれば承認いたします。 

意見 3 

・周辺住民の皆様にご理解いただいての移動については、まったく異存はありま

せん。 

 


